

Cd. Victoria, Tamaulipas, a 13 de septiembre de 2023

Comunicado 005/23

Regresa Dr. Vagón, El Tren de la Salud, al estado de Tamaulipas

- *Dr. Vagón visitará dos municipios de Tamaulipas (Cd. Victoria y Altamira) y dará servicios médicos gratuitos a más de cuatro mil personas en un periodo de 8 días de servicio.*
- *Es la cuarta visita del tren al estado desde el 2018, donde ha atendido a más de 10,000 pacientes.*
- *Dr. Vagón ha roto sus propios récords al entregar más de 11,000 piezas de medicamentos y más de 1,700 anteojos en un solo mes, todo de forma gratuita.*

A partir del próximo 13 de septiembre, Dr. Vagón, El Tren de la Salud, iniciará su cuarto recorrido por dos municipios del estado: Altamira y Cd. Victoria, para brindar servicios de salud gratuitos a más de cuatro mil pacientes.

El Tren de la Salud ofrece servicios de medicina general, medicina interna, pediatría, ginecología, oftalmología, geriatría, dermatología, odontología, quiropráctica y rehabilitación física, además de optometría, planificación familiar, nutrición y psicología, cuenta también con una clínica especializada en salud integral para la mujer y un vagón destinado a la atención de pacientes diabéticos.

Para este 2023, se ha incrementado a 42 el número de pruebas de laboratorio y a 11 el número de estudios de gabinete, además procedimientos odontológicos que van más allá de solo tratamientos preventivos.

Además de la visita del Tren de la Salud al estado, la Fundación Fleishman, con motivo de su 50 aniversario, anuncia una alianza con Fundación Grupo México para acercar servicios de salud a comunidades vulnerables en la zona sur de Tamaulipas. La colaboración se centra en el programa "Dr. Vagón, El Tren de la Salud", que ofrece atención médica gratuita a través de una clínica móvil equipada con tecnología de última generación.

"Estamos muy emocionados de asociarnos con Fundación Grupo México para llevar servicios de salud de calidad a comunidades que carecen de acceso a ellos", dijo la Lic. Mariana Priego Zavala, Directora de Fundación Fleishman. "Esta alianza es un ejemplo de cómo las empresas privadas y las organizaciones sin fines de lucro pueden trabajar juntas para hacer del mundo un lugar mejor".

Dr. Vagón se estacionará en la Estación de Cd. Victoria, ubicada en Belisario Domínguez s/n, zona Centro. Se entregarán un total de 500 fichas por día a partir de las 6:00 hrs del miércoles 13 y hasta al sábado 16 de septiembre de 2023.

Al término de esta primera parada, El Tren de la Salud, seguirá su recorrido por el estado, visitando el municipio de Altamira del 18 al 21 de septiembre de 2023

Fundación Grupo México refrenda su compromiso con el país, la salud de su población, y trabaja de forma permanente en proyectos sostenibles y de alto impacto que contribuyan al desarrollo de México.

Acerca de Fundación Fleishman

Fundación Fleishman es una fundación de segundo piso, enfocada en impulsar y empoderar a las asociaciones y organizaciones sociales que, con su trabajo diario y contacto con las comunidades, contribuyen a transformar y construir un mundo mejor. La Fundación Fleishman se constituyó en 1973; a lo largo de 50 años, ha apoyado y empoderado a más de 100 asociaciones e instituciones beneficiando a más de 800 mil personas en situación de vulnerabilidad, inyectando una inversión social en la Zona Conurbada de más de 170 millones de pesos. Para más información visita:

www.fundacionfleishman.org

---o-o-o---